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Clasificados-Suscríbete 

 

Ibagué 
Cortes de cableado de Celsia 

estaría afectando cámaras de 

seguridad y alarmas 

 

 

Crédito: Hélmer Parra / EL NUEVO DÍA.El trabajo de descontaminación visual 

con el cableado inició el año pasado. 

 

Algunos hechos de inseguridad en la ciudad han quedado en evidencia a 

través de las cámaras de seguridad privadas o del Municipio que son 

instaladas en diferentes sectores; sin embargo, el corte del cableado que 
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realiza la empresa de energía Celsia para descontaminar visualmente la ciudad 

ha terminado por afectar a varias comunidades quienes le han hecho el 

llamado a la Administración municipal. 

En días pasados, el alcalde de Ibagué, Andrés Hurtado, señaló que se han 

afectado por lo menos 10 mil metros de cable y que ya requirió a la empresa 

de energía para que subsane la situación y permita que sigan instalados los 

dispositivos que ayudan a mitigar o a identificar a quienes cometen hechos 

delincuenciales.  

“Son 10 mil metros lineales de cable afectado por la empresa y ya hemos 

transmitido esto a Celsia para que puedan ser corregidas estas falencias que 

se presentaron, tengo la misma queja con algunas alarmas comunitarias que 

se han venido instalando”, señaló el burgomaestre.  

En ese sentido, Celsia acotó que el trabajo que se viene realizando es por 

disposición de la Comisión de Regulación de Energía y Gas (Creg) y la Comisión 

de Regulación de Comunicaciones (CRC) y lo que se realiza es el retiro del 

cableado y equipos de operadores que no tiene formalizado el uso de los 

postes de propiedad de Celsia.  

“Al cumplir esta disposición la compañía busca evitar riesgos eléctricos en la 

comunidad evitando sobrecargar los postes por la instalación indiscriminada 

de cables, y procurar una mejor prestación del servicio de energía al poder 

acceder de manera más fácil a los postes para la realización de 

mantenimientos y atención de daños, así como disminuir la contaminación 

visual en la ciudad”, dijo la empresa. 

En ese sentido, le sugirió a los interesados en usar los postes registrados por la 

empresa, solicitar la autorización y la legalización de su autorización a través 

de un trámite contractual.  

En cuanto a las cámaras de seguridad, ya existe el contacto con el Municipio 

para formalizar el uso de la infraestructura eléctrica y no afectar la seguridad.  

Por lo mismo, el Municipio se comprometió a hacer una identificación de las 

afectaciones en cámaras de seguridad y alarmas comunitarias para que 

puedan ser reconectadas. 
 


